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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses
Herrn Fortmeier

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 27.06.2017 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Konversionsflächen;
Anfrage Fraktion Die Linke vom 14.062017.

Text der Anfrage:

1) Welche der Konversionsflächen wurden bis 1945 der Wehrmacht bzw. dem

Deutschen Reich kostenlos bzw. zu symbolischen Kosten übergeben.

2) Welche der Konversionsflächen wurden nach 1945 dem Bund kostenlos oder unter

einem Marktpreis/Verkehrswert zur Verfügung gestellt.

Begründung:

Im Rahmen der Übernahme von Konversionsflächen ist es hilfreich bzw. nützlich in der

Diskussion um einen angemessenen Übernahmepreis die entsprechenden Informationen zu

haben. Bei staatlichen Projekten war es durchaus üblich, dass Kommunen benötigte

Flächen kostenlos zur Realisierung von Projekten zur Verfügung gestellt haben (z.B.

Bahnbau, Flughafenbau). Aus Informationen der Bielefelder Geschichte lässt sich ableiten,

dass es bei den Konversionsflächen in Bielefeld ebensolche Übertragungen gegeben hat.

Unterschrift:

gez. Bernd Vollmer




